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треста «ВолгодонскэнергостроН»

Работать

Ударный финиш
15 декабря коллектив треста «Волгодонскэнер- 

гострой» досрочно выполнил годовой илаи строи
тельно-монтажных работ. Освоено по генподряду 
132,7 млн. рублей. На 103 процента выполнен го
довой план по генподряду управлением «Завод- 
строй», которое является генподрядчиком на соору
жении заводских корпусов. По объектам завода 
перевыполнен план по генподряду управлением 
«Жилстрой», субподрядными организациями.

Успех был бы невозможен без хорошего обеспе
чения материально-техническими ресурсами, ■без 
четкого взаимодействия между нашей стройкой и 
предприятнямн-поставщикамн. Важен и другой 
фактор — строгое выполнение графиков строитель
ства, своевременное предоставление фронтов суб
подрядными организациями.

Движущей силон опережающих темпов строитель
ства стало широкое развитие социалистического- со
ревнования. Особый размах оно получило накануне 
сдачн производственных площадей корпуса № 1 н 
сейчас, когда все силы брошены на строительство 
первой очереди ТЭЦ-2, объектов жилья и соцкульт
быта.

Все это в комплексе позволило досрочно выпол
нить социалистические обязательства: сдать под
монтаж и наладку оборудования 100 тысяч квадрат
ных метров площадей главного корпуса завода и 
предъявить рабочей комиссии пусковой минимум по 
очистным сооружениям канализации.

Колоссальный объем работ выполняют строители. 
Хорошим подспорьем в их ударных делах являет, 
ся инженерное обеспечение строительства, целена
правленная и плодотворная деятельность экономи
ческих служб стройки.

Контроль за выполнением государственных пла
нов, строгий учет расходования денежных средств и 
материальных ценностей, анализ экономики строи
тельных организаций позволяют полнее использо
вать имеющиеся резервы.
 ̂ Ежегодно в подразделениях треста проводятся 

балансовые комиссии, ведется работа по внедрению 
прогрессивных методов труда: бригадного подряда, 
аккордно-премиальной системы оплаты. С начала 
года 25 бригад переведены на подряд, 62,8 процен
та охвачены аккордно-премиальной системой опла
ты труда. Безусловно, в масштабах стройки эти 
цифры малые. И наш долг, дело чести каждого спе 
циалиста обеспечить прогрессу «-зеленую улицу» на 
Атоммаше.

Наметился рост производительности труда. За 
десять месяцев этого года она возросла почти на 
пять процентов против этого же периода прошлого
года.

Внедрение мероприятий экономического характе
ра помогло увеличить темпы строительства. Если 
в первом полугодии 1977 года среднемесячный 
обьем выполненных строительно-монтажных работ 
равнялся 338 тысячам рублей, то во втором полу
годии—755 тысячам рублей. Рост—более чем в два 
раза.

Завершается 1977 год, юбилейный год десятой 
пятилетки. В оставшееся время предстоит сделать 
еще многое: обеспечить ввод в эксплуатацию первого 
энергоблока ТЭЦ-2, объектов жилья и соцкультбыта, 
подготовить фронт работы для 1978 года, который 
будет иметь насыщенную программу промышленно
го и жилищного строительства. Сегодня девизом 
каждого трудового коллектива должны стать слова 
«От ударного финиша — к ударному старту».

В. ГРИЦАИ, 
заместитель управляющего трестом 

«Волгодшюкэнергострой» по экономике.

без отстающих
Н А З Ы В А Е М  

Л У Ч Ш И Х
При подведении итогов 

социалистического сорев
нования по нашему стро
ительному управлению за 
ноябрь были названы име
на тех, кто добился высо
кой чести называться 
лучшими по профессии.

Среди них — бетонщик 
В. К. Добу из СМУ-14. 
Норму выработай он вы
полнил на 196 процентов..

Выработка сварщика 
В. Р. Кандлена из СМУ-2 
составила 177 процентов 
нормы. Отлично порабо
тал в прошлом месяце и 
каменщик А. В. Оснн- 
ский из СМУ-13.

С. ГОЛУБЦОВА, 
инженер по 

соцсоревнованию 
УС <г Жилет рой».

Р. Н. Яблонская (на снимке) работает операто
ром растворного узла РБЗ. Когда она на смене, 
раствор ндет хорошего качества. Р. Н. Яблонская 
имеет большой опыт, которым щедро делится с мо
лодыми работницами.

Фото В. Комиссарова.

Вторая очередь Атоммаша

Впереди немало дел
После сдачи главного 

корпуса во всю силу за-
Но это еще 

объем работ.

их груда хорошо заметны. 
Коллектив ежемесячно 
выполняет плановые зада- 

не весь ния на сто и более про- 
который центов, а в ноябре, напри-

мкпела работа на второй предстоит выполнить кол- мер, выполнил на 185
очереди Атоммаша. В лективу. Бригада, в соста- процентов.
числе друпих здесь успеш ве которой 31 человек,
но трудится оригада ав
тоскреперисто® Василия 
Ивановича Климкина 
СУМР-1 УСМР.

Около месяца сна ве

разделена как бы на не
сколько производственных 

из групп. Одна из них го
товит к сдаче котлован 
под корпус № 2, другая

дет ооратную засыпку на приступила к рытью кот-
второй очереди первого лована четвертого чорну-
корпуса. Строители идут са.
точно по графику. Уже Работают
полностью выполнили за- смены,

люди в две 
с энергией, с на

сыпку от 125 оси по 91. пряжением. И результаты

Среди тех, кто способ
ствует достижению высо. 
ких результатов, кем по 
праву можно гордиться, 
хочется назвать машини
стов П. С. Ярового, А. А. 
Коренькова. В. А. Мои
сеева, А. Н. Ковбанина.

Е. КАЛЯЕВ, 
главный инженер 

СУМР-1 УСМР.

Т Э Ц - 2 :

накануне 
пуска

Завтра пуск перво i 
очереди ТЭЦ-2. Строп 
тел« будут рапорто 
вать о выполнении оч 
редного пункта соцш - 
диетических обязг - 
тельств. Смонтирован; I 
и опробованы механи: - 
мы, рабочие проверя 
ют н настраивают pat • 
личные системы. Кол ■ 
плекс ТЭЦ-2 — ело» 
ное промышленное ес 
оружение Первьф 
энергоблок включает 
себя котлоагрегат про
изводительностью 42 ) 
тонн пара в час и ту » 
бнну мощностью 6 ) 
тысяч киловатт. Эт 
сердце ТЭЦ.

Общеетронтелъные 
работы на первой оче
реди выполнял коллек
тив СМУ-6 управ лени 
сПромстрой». ХорошЬ 
известны фамилии тез 
кто начинал, кто сво • 
ими руками подня. 
к о р п у с а  элект 
роцентрали, Одной и i 
первых пришла и i 
строительство ТЭЦ 
бригада В. Утоплова.

Здесь, на ТЭЦ-2, ро 
дилась и Комсомольске 
молодежная бригад 
Владимира Ляшенкс, 
которая стала инициа 
тором движения в об 
ласти «Революция про • 
должаетсн в шашн; 
ударных делах».

В канун празднова 
ния 60-летня Велнкоп 
Октября на строитель 
стве первой очеред! 
завода был объявле1 
ударный двухмесячник 
Много раз в ежеднев 
ном социалистическом 
соревновании в числе 
победителей называ 
лась фамилия брига 
дира В. Коренюка 
Этот коллектив ста; 
победителем ударно* 
вахты н удостоен спе 
циального приза «Зна 
менн строителя».

Сложное оборудова 
ние, километры пере 
плетенных трубопрово 
дов смонтированы ру 
ками рабочих «Тепло 
энергомонтажа». С вы 
сокнм качеством и бы 
отрыми темпами тру 
дятся бригады В. Зо 
зули, П. Юрченко. 
В Смеленского.

Завтра пуск. Завтра 
серьезный н ответст 
венный экзамен строи 
телям н монтажникам 
финиш очередного эта 
па юбилейного (года.

М. ВОЛОСНИКОВ.

Ф На контроле — обязательства

Отличились многие
Коллектив предприя

тия железнодорожного 
транспорта треста «Вол 
годоискэиергост р о й» 
успешно справился с 
выполнением социали
стических обязательств. 
Строительно - монтаж
ный участок завершил 
годовой план к перво
му декабря.

В ноябре бригады 
монтеров Пути произ
водственное задание

выполнили на 130 про
центов. Большой вклад 
в выполнение плана 
внесли бр и г а д ы 
Ю. Ф. Фомина и
Н. Ф. Божкова. . Осо
бенно отличились мон
теры пути И. А. Гупа- 
лов, А. М. Вараксин, 
В. Д. Долганов, П. И. 
Еремеев. Отдел экс
плуатации выполнил 
план грузоперевозок за 
ноябрь на 112,7 про

цента. Переработка 
вагонов выполнена иа 
114 процентов.

Хорошо поработал-! 
машинисты тепловозов 
Н. М. Кузыманко, 
Б. Г. Гурьев, помощ
ники машинистов И. А. 
Распутный, Ф. И. Пых- 
тия. составители поез. 
дов П. И. Харитонов, 
М. А. Лосев и другие.

На перевозке щебнл 
хороших показателей

добилась думдкарная 
вертушка № 106: при 
плаие 10 рейсов, она 
сделала 11 рейсов, 
вывезла 22000 тонн 
щебня. Добились сок
ращения оборота вер
тушки на четыре часа. 
Особенно отличились 
главные кондукторы 
А. П. Черников. В. П. 
Золотарев, В. П. Лог
винов.

В. ЛУКИН, 
председатель 

постройкома ПЗКДТ.



0  План полугодия — к XVIII съезду ВЛКСМ, план 3 лет пятилетии
к годовщине новой Конституции СССР

П о  своим законам
Сегодня опять привез л:! 

раствор с большим опоз
данием.

— За дело! — .коротко 
распорядилась бригадир 
Дарья Федоровна Овсян
никова.

Звучно зашлепала о сте 
ны темно-серая масса. 
Вот Люба Горелова лов
ко зачерпывает ковшиком 
раствор из корыта и ко
ротким движением нано
сит его на вертикальную 
плоскость. Полутер в ее 
руках подхватывает сте
кающие крупные капли, 
разглаживает поверхность. 
Деревянная рейка—т р а 
вило служит, чтобы сте
ны штукатурились ровно, 
чтобы все изъяны кир
пичной кладки спрята
лись. Грунтовка законче
на, последние штрихи — 
затирка.

Не удивительно, что у 
девушки такая сноровка: 
шесть лет она работает 
на Атоммаше, и все 
шесть лет отделочницей. 
Девчата из бригады Ов
сянниковой (СМУ-3 УС 
«Жилстрой») Аня Тихо
нова, Таня Федорова тоже 
знают до тонкости свое 
дело. А сама бригадир 
уже 21 год не расстается 
с теркой и .мастерком.

В коллективе все долж
ны работать качественно, 
умело — вот первый за
кон штукатуров. Для это
го все звенья имеют при
мерно одинаковый состав. 
У вожаков четвертый раз
ряд, у двоих девчат—тре
тий, остальные двое — 
новички с первым, вто
рым разрядами. Глядя на 
старших, перенимая их 
опыт, свою профессию ос
воили Света М,улина. Та
ня Карпенко, Рита Та
ран — все те, кто при
шел в бригаду этой вес
ной.

Второе неписаное пра
вило -— оно прижилось в 
коллективе еще с тех вре
мен, когда сдавался тре
тий корпус, — не выпол
нив задания, не покидай 
рабочего места. Можно 
быть уверенным: хоть се. 
годня штукатуров и под
вели, они не уйдут с ра
бочего места, пока не 'из
расходуют весь раствор. 
Тон задают комсомольцы, 
их в бригаде восемь, ком
мунисты Клара Шермато- 
ва, Валя Тимиряева. Ан
на Калиневко и бригадир.

Девчата стараются. На 
глазах преображается иг
ровая и с . п а л  ь «  а я

комна.ты детского сада в 
районе «пермских» домов, 
где работают отделочни
цы. Только что стены 
краснели кирпичной ого- 
лвнностыо, а сейчас ком,- 
ната принимает более за
конченный вид, появляет
ся намек на будущий 
уют. И не трудно здесь 
представить яркий цвети, 
стый линолеум на полах, 
расписные стены.

На отделку второго 
этажа детакого сада брига 
да Овсянниковой взяла 
аккордный наряд. К 20 
декабря девчата должны 
закончить свою работу.

Сомневаться в том, что 
они уложатся в срок, не 
приходится. Ведь каждый 
день штукатуры обраба
тывают 15— 16 квадрат
ных метров поверхности 
цри норме 13. Это в зим
нее время. А летом зада
ние перевыполнялось 
почти вдвое. Бригада уже 
отрапортовала о выполне
нии годового плана и пла 
на двух лет пятилетки. По 
итогам соревнования она 
признана лучшей среди 
общестроительных кол
лективов города Волго
донска.

А недавно профорг Ан

на Калиненко, прибежав 
утром в бытовку, сказа
ла:

— Читали во вчераш
нем номере нашей много
тиражки заметку? Эльви
ра Умняшкина вышла с 
почином: «Полугодовой —
к XVIII съезду комсомо
ла».

Тут же на коротком 
бригадном собрании шту
катуры обдумали предло
жение. Бригада в состоя
нии поддержать почин: 
дисциплина труда, еже
дневное перевыполнение 
норм, качество работы, 
атмосфера дружелюбия и 
взаимовыручки — все это 
надежные предпосылки 
для выполнения обяза
тельства.

— Я думаю,— сказала 
Дарья Федоровна, —пора 
определить программу и 
на весь будущий год. Кто 
за то, чтобы план трех 
лет пятилетки выполнить 
к годовщине новой Кон
ституции СССР — 7 ок
тября 1978 года?

— Единогласно, — ра
достно подытожила брига 
дир.

Стараются девчата на 
отделке детского сада. С 
первых дней ударной вах
ты в честь предстоящих 
дат они взяли высокий 
темп работы.

Т СТУКОВИНА

В парткоме треста

Задание трех лет пятилетки 
60-летию ВЛКСМк

«О работе комитета 
ВЛКСМ треста «Волго- 
данскэнергострой» по по
вышению боевитости ком
сомольских организаций в 
свете решении XXV съезда 
КПСС» —  этот вопрос был 
обсужден на заседании 
парткома треста.

11 ходе обсуждения от
мечено, что комитет 
ПЛЬ’С.М и штаб стройки 
уделяют внимание трудово
му воспитанию юношей и 
девушек, созданы 72 К о м 

с о м о л ь с к у  - молодежных 
коллектива, между которы
ми ведется социалистиче
ское соревнование. В этом 
году проведено 38 конкур
сов профессионального ма
стерства.

1! то же время налицо 
существенные недостатки. 
Остается высокой теку
честь кадров среди членов 
ВЛКСМ. Не создан совет 
бригадиров сред)! комсо
мольски - молодежных кол
лективов. Отсутствует си

стема комплексного плани
рования идейно-политиче
ского и трудового воспита
ния. Слабо ведется работа 
по профилактика правона
рушений, во многих обще
житиях не созданы неустав
ные комсомольские оргаии- 

. нации...
Комитет ВЛКСМ стройки, 

первичные организации 
подразделений обязаны на
стойчиво совершенствовать 
формирование коммунисти
ческого мировоззрения юно 
шей и девушек, участво
вать в разработке и реа
лизации встречных планов 
на J 978 год, развернуть 
движение под девизом 
«План трех лет пятилетки 
—  к 60-летию ВЛКСМ».

Постановление парткома 
обязывает далее комитет 
ВЛКСМ треста взять под 
контроль строительство и 
своевременный ввод в эк
сплуатацию КПД, школ, 
ГИТУ, спортивных и дру
гих сооружений, объявить 
их ударными объектами.

«Знамя строителя»
выступило. Что сделано 9

В номере 92 от 19 но
ября 1977 года нашей га
зеты была напечатана 
статья «Когда буфеты на 
замке», критикующая ра
боту буфетов в общежи
тиях треста. Отвечает за
меститель управляющего 
трестом по быту В. Н. 
Соловьев.

Статья «Когда буфеты 
на замке» обсуждена на 
собрании работников от
дела быта, в котором при
нял участие директор к°м 
би«ата питания треста 
В. Г. Бурим.

В целом материал при
знан правильным. Дирек
тором комбината питания 
издан приказ о наказании 
виновных за срыв графи
ков работы буфетов и на
рушение . ассортимента.

Для улучшения работы 
буфета в общежитии № в 
ЖКК предоставляет более 
удобное помещение. От
крыт буфет в общежитии 
№ 19. Значительно раз
грузил очередь в часы обе 
да буфет, открытый в ка
фе «Молодежное». Ведет
ся оборудование буфета в 
общежитии № 4.

В связи с тем, что за
крепленные за общежити
ями № 3 и № 18 кафе ре
сторанного типа «Берез
ка» и «Надежда» не в со
стоянии обеспечить необ
ходимым ассортиментом 
молочной и прочей продуй 
ции, отдел быта обратил
ся к директору треста сто 
ловых с просьбой о за
креплении этих общежи
тий за столовыми комби
ната питания.

Член КПСС А. П оляков б е то н щ и к  из б ри га ды  В. У топ- 
лова (СМ У-6 УС «П ром строй») нагр аж д ен  знаком  ЦК 
ВЛКСМ «М олодой гвардеец п я ти л е тки » .

Фото В. Комиссарова.

ф В ответ на обращение
ветеранов Сталинградской битвы

С чувством волнения
Почти все члены нашей 

брнгады служили в свое 
время в армии. Поэтому 
мы с особенным чувст
вом встречаем приближа
ющийся юбилей 60-летнн 
Советских Вооруженных 
Сил.

Мы чтим память погиб
ших защитников Родины, 
преклоняемся перед вете
ранами Отечественной 
войны. Со своей стороны 
делаем все- чтобы не уро
нить славы старшего по
коления.

Я работаю в бригаде

монтажной группы Ю. К. 
Иванова. От нас. связи
стов, во многом зависит 
своевременное сообщение 
между подразделениями.

За пятый год работы 
на Атоммаше мне приш
лось монтировать уже 
четвертую АТС, а начина
ли с нуля. Мы идем с 
опережением графика и 
стремимся выполнять 
свою работу высокока'Л- 
ственно.

Н. ГОЛОВИН, 
монтажник участка 

связи треста.

Строители Атоммаша —
Фонду мира

Держим слово
Б олее го д а  назад  мы 

е д и н о д у ш н о  поставили
свои  по дп иси  п о д  р е ш е н и 
ем  С то к го л ь м с к о й  ко н ф е 
р е н ц и и  сто р о н н и к о в  м ир а . 
П р и ветствуя  к а ж д о е  но вое  
со гл а ш е н и е  м е ж д у  страна
ми, на п р а вл е н н о е  на укрец 
пл ение  м ира, строи те л и  
В се со ю зн о й  уд а р н о й  сзои 
ми к о н к р е тн ы м и  делам и 
п р и б л и ж а ю т  те дни , ко гд а  
атом  станет на с л у ж б у  раз 
личны х отрасл ей  н а р о д н о 
го  хозяйства.

Н о на З ападе не всем  
нравится  д а л ьн е й ш е е  р а з 
витие м е ж д у н а р о д н о й  р а з 
р я д к и , п р о д о л ж а е тс я  го н 
ка в о о р у ж е н и я , и з о б р е 
таю тся  но вы е  виды  «гу
м а н н о го »  о р у ж и я  типа ней 
тр о н н о й  б о м б ы . П р о т и в о 
поставить это м у  н у ж н о  не 
то л ь к о  д о б р у ю  в о л ю  на ро

дов к м и р у , но и п о д к р е 
пить ее к о н к р е тн ы м и  д е 
лам и.

М н о ги е  б р и га д ы  зачисли 
ли в свой состав ге р о е в  
В еликой О тече стве н н о й  
войны , видн ы х деятел ей  
м е ж д у н а р о д н о го  р а б о ч е го  
д в и ж е н и я . П р а кти кую тся  
р а зо в ы е  с б о р ы  в по л ьзу  ми 
ра, п е р е ч и сл е н и е  сре дств , 
зар або та нны х на к о м м у н и 
стических суб б о тн и ка х .

Больш ая воспитательная 
ра б о та  с л ю д ь м и  п р о в е д е 
на в УС  «П р о м стр о й » . Это 
п о д р а зд е л е н и е  у ж е  п е р е 
числило 4447 р уб л е й . На 
сче ту  УС « З авод строй »  —  
3658 р уб л е й  Всего по тр е с  
ту  в Ф о н д  м и р а  п е р е д а н о  
б о л е е  17 ты сяч р уб л е й .

В. И ВАН О ВА , 
се кр е та р ь  к о м и с с и и  

содействия Ф онду мира.

Подкрепляется
делами

С тр о и те л и  А то м м а ш а  
свои м  уд а р н ы м  т р у д о м  ук 
р е п л я ю т  п о л ити ку  м ир а  и 
рас-эядки, к у р с  на к о т о р у ю  
н е у к л о н н о  д е р ж а т  наш и 
п а р ти я  и пр авител ьство. 
П од писи  по д  С то кго л ь м ски м  
воззза ни ем , р е гу л я р н ы е  
п е р е ч и сл е н и я  в Ф о н д  м и 
ра на гл яд н о  сви де те льству  
ю т  о в ы со ко й  со зн а те л ьн о 
сти тр уд я щ и хся .

К оллектив упр авлен ия 
строите льства  « Ж и л строй »  
перед ал  в Ф о н д  м ир а  б о 
лее тр е х  ты сяч 500 р у б 
лей. 1500 р уб л е й  из них 
б ы ли  зар або та ны  во вре м я

к о м м у н и с ти ч е с к о го  с у б б о т 
ника. Р е гул яр н о  р а б о ч и е  
п р о в о д я т  с б о р  сре дств  по 
б р и га д а м . А  кол лектив
А . П. К о л е сн ико во й  из 
С М У -3  зачислил в свои  р я 
ды  Героя С о в е т с к о го  С о ю 
за А л е кса н д р а  И вановича 
И ри нина . За август, се н 
тяб рь , о к т я б р ь  на е го  имя 
п е р е в е д е н о  725 р уб л е й .

Б ригада Е. П. У к р а и н ц е 
вой ра б о та е т  за м о л о д о 
гва р д е й ц а  С е р ге я  Т ю л е 
нина.

Л. БЕРДНИКОВА, 
старш ий  и н ж е н е р  О ТиЗ 

У С  «Ж и л строй » .

С луш ая литераторов
Е обеденны й п е реры в в 

красном  у го л ке  УС «Завод
строй »  соб рал ись  рабочие, 
со т р у д н и к и  ап п а р а та  уп р а в  
ления на в стр е чу  с п и сате 
лями и поэтам и Дона. О 

св о и х  тв о р ч е с к и х  п л анах , 

вп е ча тл е н ия х  о поездке по 

стране , об ласти , на А том - 

маш ра ссказы вал и  И горь

К удрявцев, А р ш а к  Тер-
М а р ка р ья н  и д р уги е .

Вечером в подш еф ном  
о б щ е ж и ти и  «Здаодстроя» 
No 7 встреча  п р о д о л ж и 
лась. К д о нским  л и те р а то 
рам п р исо ед ин ил ся  наш
зем ляк Ю рий Н еи звестны й .

П. ЩЕТНИКОВ, 
руководитель пресс- 

центра УС <Заводстрой».

» 2 0  «»•

Профсоюзная 
жизнь

Постройком управления 
строительства механизи
рованных работ проделал 
в этом году определен, 
ную работу по организа
ции отдыха трудящихся, 
развитию физкультуры и 
спорта. Состоялась зим
няя спартакиада УСМР, 
туристические слеты
«Весна-красна» и . «Золо
тая осень».

Эти формы спортивно- 
массовой работы одобре
ны лартномом треста, объ. 
единенным построечным 
комитетом.

Г «ЗНАМЯ СТРОИТЕЛЯ»

ПОСТРОЙКОЙ и о т д ы х  т р у д я щ и х с я
Но у нас имеются и не

достатки.
Открытие спортманожа 

затягивалось непроститель 
но долго, за что построй
кой УС.М.Р подвергался 
резкой критике со сторо
ны горисполкома. Недав
но закончен его .ремонт и 
благоустройство.

Объединенным постро
ечным комитетом достоян, 
но ставится вопрос о стро
ительстве баз отдыха 
каждым управлением 
строительства. Мы проде
лали определенную рабо. 
ту. База отдыха «Берез

ка» будет открыта в 1978 
году. Осталось достроить 
несколько домиков, завер
шить работы по строитель 
ству эстакады и спортго- 
родка.

В 1978 году на базе 
отдыха смогут одновремен 
но отдыхать 150 работни
ков нашего управления, 
что яано недостаточно. 
Просим ОИК помочь при 
обрести списанный тепло
ход под базу отдыха, а 
также предоставить штат
ные единицы для ее об
служивания.

Пора начинать строи

тельство профилакториев, 
чтобы наши строители
могли пройти лечение
под квалифицированным 
м едици неким н аб люд ен и. 
ем. Пора строить профи
лактории не только на 
месте, но и на Черномор
ском побережье. Управле
ние строительства механи
зированных работ готово 
строить профилакторий и 
просит администрацию 
треста вмделить средства 
для этого.

А. МУРЗИН, 
председатель постройко- 
ма УСМР.
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М И К Р О Р А Й О Н  
СЕГОДНЯ И ЗАВТРА

Должностные лица отвечают 
на вопросы трудящихся

Необычная аудитория заполнила в этот вечер 
актовый зал средней школы № 10 в юго-западном 
микрорайоне. Молодежь и ветераны, представители 
хозяйственных и общественных организаций, жите
ли микрорайона—труженики стройки и завода при 
шли на вечер вопросов и ответов.

Вступительным словом встречу с трудящимися от
крыл первый секретарь горкома партии И. Ф. 
Учаев.

—Заканчивается юбилей 
ный год, который принес 
волгодончанам немало ра 
достных достижений, — 
сказал он. — Близится 
день полной сдачи всех 
площадей первой очереди 
главного корпуса, ТЭЦ-2, 
очистных сооружений во
ды и других объектов. 
Юбилейный год даст 250 
тысяч -квадратных метров 
жи/;'я.

Большие преобразова
ния принесет горожанам 

Отступающий год. Попол
нится новыми объектами 
жилья и соцкультбыта и 
юго-западный микрорай
он. Здесь поднимутся но
вые многоэтажные зда
ния, школа, Дом быта, 
кинотеатр, детсьие сады, 
профтехучилище, бассейн. 
Канун нового года и пер
вая 'половина января ста
нут временем ' газифика
ции всех здесь располо
женных домов.

Пока еще часты быва
ют перебои в водоснабже
нии, много жалоб посту
пает в адрес автопред- 
приятия. С вводом очист
ных сооружений ,и допол 
иителыных насосных си
стем стабильное водо
снабжение будет обеспе
чено. С первого января 
почти полностью упразд
няются так называемые 
«заказные» автобусы и 
возрастет их число на 
всех городских маршру
тах. Стоит задача завер- 

‘̂ диить строительство пер
вой очереди троллейбус
ного хозяйства.

Улица 30 лет Победы—• 
одна из основных и пока 
далеко неблагоустроен
ных в юго-западном мик
рорайоне. И трудности 
здесь не одного дня. Да 
это и естественно: города 
не сразу строятся. По
требуется еще два-три 
'года, чтобы запроектиро
ванные здесь кварталы 
приняли законченный вид. 
Но уже весной, к май
ским праздникам, намече 
но поднять дорогу с уст
ройством ливневой кана
лизации, что значительно 
улучшит условия для

транспорта и пешеходов.
С другой стороны, под

черкнул первый секретарь 
горкома .КПСС И. Ф. 
У чаев, следует повышать 
заинтересованность и от
ветственность всех за со
держание жилого фонда. 
Необходимо бороться с 
иждевенческимм настро
ениями, каждый кварти
росъемщик обязан прояв
лять заботу о своем доме 
и прилегающей к нему 
территории, поддержи
вать в хорошем состоянии 
детские игровые площад
ки, бережно относиться к 
малым архитектурным 
формам. Поэтому нужно 
прививать культуру в от
ношении к окружающему 
микромиру, пресекать 
нарушителей нормаль
ных бытовых условий.

Перед у ч а с тн и к а м и  вече
ра в ы с ту п и л и  и ответил и  
на м ного ч исл е н н ы е  во п р о 
сы : зам ести тел ь н а чал ьн и- 
ка ОВД города А . И. Емель
янов, гл а в н ы й  и н ж е н е р
В о л год он ского  а втопр ед 
п р и я ти я  Н. П. Б езуглов, 
заве дую щ ая отделом к у л ь 
ту р ы  го р и сп о л ко м а  Г. М.
Гончарова, председатель 
сп о р тко м и те та  А . П. Сили- 
чео за ве дую щ ий  гортО рг- 
отделом П, Л. Белы й, на
ч а л ь н и к  го р о д ско го  узла 
связи  А. Б. Назаров, на 
ч а л ь н и к  п р о и зво д стве н н о го  
об ъ е дин ения «Водоканал» 
П. М. М а р а хо всн ий , д и р е к 
то р  треста  сто л о в ы х  Н. П 
М асс, н а ч а л ь н и к  м о н та ж н о 
го уч а с тк а  по га зи ф и ка ц ии  
В. Г. К оче кьян , н а ч а л ь н и к  
а ге н тства  «С ою зпечать»
В. Т. А н н е н к о в , д и р е кто р
к н и го т о р га  Н. П О садкина.

На иопросы  п р и с у т с т в у ю 
щ и х  о тве тил и  т а к ж е  зам ес
тите л ь  уп р а в л я ю щ е го  тр е с 
том по б ы ту  В. Н. Соловьев 
и зам еститель председателя 
ОПК тре ста  Н. Г. П очуева.

Во встрече  п р и н я л и  уча с 
тие  с е кр е та р ь  па р тко м а  
тре ста  А , Е. Т я гл и в ы й , за
м еститель у п р а в л я ю щ е го  по 
кадрам  Д. С. А л екса нд ри ен- 
но, се кр е та р ь  ком и те та  
ВЛКСМ с т р о й к и  В. Ю. Ко- 
л е н ки н .

1$. ВАЛЕНТИНОВ.

ВНИМАНИЮ РАБКОРОВ, НАРОДНЫХ КОН
ТРОЛЕРОВ, ВСЕХ СТРОИТЕЛЕН АТОММАША.

Пост
«Экономической газеты»

it Недавно в Волгодонске 
создан контрольный пост 
«Эконом ичесмой газеты». 
Он организован с целью 
оперативного освещения 
трудовых достижений на 
объектах возводимого за
вода, оказать помощь в 
своевременной поставке 
на стройку Атоммаш ма
териалов, механизмов и 
оборудования.

Контрольный пост при. 
зван вскрывать резервы 
повышения производитель 
ности труда, экономии и 
бережливости, рассказы
вать о распространении 
передового опыта, о том. 
как внедряется бригад
ный подряд и что этому 
мешает, показывать эко
номическое обоснование в 
использовании машин и 
механизмов, многих дру
гих вопросов, характер
ных для нашей большой

и важной стройки.
Контрольный пост «ЭГ» 

возглавляет заведующий 
отделом строительства 
газеты М. С. Махлин. В 
его составе — ответствен
ные работники обкома 
партии, редакторы много, 
тиражных газет «Атомма. 
шевец» и («Знамя строите
ля», заместитель главно
го инженера треста по 
строительству жилья и 
объектов соцкультбыта.

Все, кто хочет принять 
участие в освещении 
борьбы за высокие эко
номические показатели, 
могут передавать информа 
цию в редакцию по теле
фону 51-39 или 52-59, 
или написать по адресу: 
347340, ул. М. Горько- 
го, 147, комната 112, ре
дакция газеты «Знамя 
строителя» (для контроль 
наго поста «Э,Г»),

(Под председательством 
второго секретаря обкома 
партии Н. М. Иваницко
го состоялось последнее в 
этом году заседание обла
стного штаба по строи
тельству завода Атом
маш. Была рассмотрена 
оперативная обстановка 
на сооружении пусковых 
объектов года: ТЭЦ-12,
очистных воды, 58 
тысяч квадратных метров 
.площадей первого корпу
са, а также ход возведе
ния его второй очереди.

Большое внимание бы
ло уделено состоянию 
строительства объектов 
жилья и соцкультбыта. 
Областной штаб поставил 
конкретные задачи на бу
дущий год: сдать не ме
нее 300 тысяч квадрат
ных метров жилой пло
щади, к 60-летию ВЛКСМ 
рапортовать о вводе в 
эксплуатацию .комбината 
панельного домостроения. 
: КПД).

КПД назван самым 
главным объектом пред
стоящего года. От сроков 
его сдачи во многом за
висит будущий рост яги- 
лого фонда города. Для 
поощрения ссревнующих-

Областной штаб
ся коллективов на строи
тельстве этого особо важ 
ного объекта предложено 
разработать специальные 
условия трудового сопер
ничества.

На заседании штаба вы 
ступили начальники строй 
управлений «Промстрой» 
М. И. Ефимов, «Завод- 
строй» Н. Е. Шило. 
«Жилстрой» В. И. Ми
рошниченко, «Волгодонск - 
э и ер гожи л с т рой » Г. А. 
Чиакадзе и другие.

За хорошую организа
цию строительства жилья 
хозяйственным способом 
начальнику Волгодонско
го управления треста 
«Электроюжмонтаж» А. Д. 
Слуцкому была вручена 
.грамота обкома КПСС и 
облисполкома ,и ценный 
подарок. Грамоты и цен
ного подарка удостоен 
также секретарь партбю-. 
ро ЭЮМ В. М. Чепак.

В работе штаба приня
ли участие члены бюро 
обкома КПСС, первый 
секретарь горкома партии 
И. Ф. Учаев, второй сек

ретарь горкома партии

Ю. В. Чурадаев, управ
ляющий трестом «Волго- 
донокэнергострой» Ю. Д. 
Чечня, секретарь партко
ма треста А. Е. Тягли- 
вый, директор завода 
Атоммаш М. Ф. Тарелкнн, 
ответственные работники, 
аппарато® обкома и горко
ма КПСС.

ОТ РЕДАКЦИИ:
Наступающий 1978 год 

ставит перед труженика
ми треста и его субпод
рядных организаций но
вые, большие задачи. II 
среди них — возведение 
трехсот тысяч квадрат
ных метров жилья. В свя
зи с этим на повестку 
дня вьгнесеео сооружение 
комбината панельного до
мостроения. Определена 
дата ввода его в аксплуа-. 
тацию — 29 октября.

Учитывая особую значи
мость КПД для дальней
шего строительства Атом
маша и нового города, ре
дакция газеты «Знамя 
строителя» объявляет дан 
ный объект подшефным 
и берет ход его возведе
ния под свой контроль.

Эта б рига да создана около д в ух  месяцев 

назад. Но делам ее м ож ет по завидо вать лю  

бой д р у го й  ко л л е кти в . М о н та ж н и к и , р у к о 

водит ко то р ы м и  A g Т. М атвеенкоо , т р у д и т 

ся на стр о и те л ьстве  А то м м аш а. П очти все

м остовы е к р а н ы , гр узо п о д ъ е м н о сть ю  и по
320 и по 250 то н и , см о н ти р о ва н ы  и х  р у 
кам и.

На с н и м ке  (слева направо ): м о н т а ж н и к и  

А. МАТВЕЕННОВ, А. ЛИНЕВ, р . МШГХ,

ПОСЛЕДНЯЯ
ОПЕРАЦИЯ

Больше месяца рабочие 
ТЭМ с высоким накалом 
трудятся на ТЭЦ-2. Зада
ча—без задержки сдать 
в эксплуатацию первый 
энергоблок вместе с ком- 
п л оке ом доп олнитольных 
сооружен,nil. В их числе 
— центральная насосная 
станция, объединенный 
вспомогательный ко.рпус с 
баковым хозяйством и 
складом реагентов.

Сейчас ведутся предпу
сковые работы.

Недавно мы приступили 
к кислотной промывке кот 
ла. Уже сделаны водная 
отмывка и ввод кислоты 
для очистки внутренней 
поверхности котла.

Ведется монтаж турби
ны. Через несколько дней 
ее поставят на валопово- 
рот. Это последняя опера
ция перед пуском.

Монтируют агрегат 
опытные коллек т и в ы: 
бригады В. Смеленшого, 
П. Юрченко. В. Зозули.

Г. ГУРДЗИНСКИИ, 
начальник 

Волгодонского 
участка ТЭМ.

Д II к и н и к
СОРЕВНОВАНИЯ НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ТЭЦ.2.

15 декабря. Лидером соревнования в этот день 
оказалась бригада монтажников В. В. Шкляева из 
ОМУ-15, которая ведет монтаж перил и ограждений 
в турбинном отделении главного корпуса. При нор
ме 0,21 тонны ограждений (каждый рабочий смонти
ровал 0,3 тонны.

16 декабря. Победителем вышла бригада камен
щиков Н. Ф. Кравцова из ОМУ-6. При норме 0,74 
куюи'чесмого метра кладки каждый рабочий .выпол
нил 0,9 кубометра. Выработка на одного человека

.составила при этом 121 процент.
17 декабря. Впереди бригада бетонщиков В. В. 

Мишина из ОМУ-6. ,При норме 2,41 иубичеокого 
метра бетона каждый рабочий уложил 2,93 кубо
метра. А всего в этот день было уложено 40,5 
квадратного метра бетона.

ДНЕВНИК
ЕЖЕДНЕВНОГО СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВ 
НОВАНИЯ НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ЖИЛЬЯ И 
ОБЪЕКТОВ СОЦКУЛЬТБЫТА.

Инициативная группа по подведению итогов со
ревнования постановила присудить первое место:

14 декабря. Бригаде каменщиков Н. А. Попова 
из СМУ-13 УС «Жилстрой». При норме 0,74 куби
ческого метра кладки, каждый рабочий выполнил 
1,94 кубометра.

15 декабря. Бригаде плотников 
из ОМУ-3 УС «Жилстрой». При 
ратного метра каждый рабочий 
(квадратного метра настила полов.

16 декабря. Бригаде Н. А. Попова из СМУ-13 
УС «Жилстрой». При норме 0,82 кубического метра 
кладки каждый рабочий выполнил 2,17 кубометра.

В. В. Вардакова 
норме 5,4 квад- 
выработал 12,3

В Ч Е Р А
На строительстве дома 

№ 37 нового города отли
чилась (комплексная брига 
да монтажников Г. Пань- 
кова из СМУ-2 УС «Вол
годонская е р г о ж и л .  
строй». Тематическое зада 
ние она выполнила на 
170 процентов. Бригада 
работает под девизом* 
«Даешь монтаж: три дня
— этаж!» и сейчас мон
тирует (восьмой этаж до
ма. 1 4

•  Главный корпус

СЛОВА 
НЕ ГРЕЮТ

Затишье воцарилось на 
строительстве админист
ративно-бытового корпуса 
№ 1 первой очереди заво
да. По оравнению с этим 
периодам прошлого меся
ца резко снизилась про
изводительность труда, 
значительно ослабли тем. 
пы.

Рушводители СМУ-9 по- 
прежнему считают этот 
объект одним из важных, 
а сложившееся положение 
объясняют так: плохое
материально - техническое 
снабжение, недостаток 
автотранспорта.

•Но это ли главное? По- 
мое.му. сейчас куда важ
ное то. что ABlK-1 нуж. 
дается во внимании руко
водителей СМУ и управ
ления «Заводстрой».

— Нами почти подготов 
лона теплотрасса к АБК-1
— расокааьюает прораб 
В. Бойцов, — система 
проверена и оцрессевана, 
а тепла нет. Уже более 
трех недель лежит наша 
заявка в УПТК «Завод- 
строя».

Дополню • олова прора
ба. Для того, чтобы по
дать в АБК-] тепло, 
строителям сейчас тре
буется около 10 кубомет
ров мягкой минваты. Она 
есть на складе. Достаточ
но одной автомашине сде
лать один рейс, и вэпрос 
будет снят с повестки. 
Вот только кому это ор
ганизовать?

Из-за того, что в кор
пус сорвана подача теп
ла. сор^ваны и отделочные 
работы.

Много нерешенных во
просов по этому объек
ту. Около двух месяцев 
назад главный инженер 
ОУ-2 «Опецпромсхроя» 
И. Лирук говорил, что 
устройство кровли на 
АБК-1 будет завершено в 
течение трех недель. И 
вот- уже минуло столько 
времени, а положение 
почти не изменилось.

Ф. МИХАИЛОВ.

Энран  
в ы гр у зк и

(Состояние на 15 де
кабря).

На подъездных путях, 
обслуживаемых ПЖДТ 
нашего треста, с 13 декаб
ря стоят семь нагонов с 
цементом, прибывших в 
адрес завода крупнопа
нельного домостроения 
УС «IВ о лгодонсизи I ерго -
жилстрой», три вагона с 
жолез'обетон ом и один со 
шпалами (УС «Волго- 
донскэнергожилстрой», на 
чашьник Г. Чиакадзе). По 
вине руководителей УС 
«Промстрой» (начальник 
М. Ефимов) с 15 ноября 
'Ожидает разгрузки цис
терна с кислотой, с 26 
ноября — с жидким стек
лам, с 13 декабря — ва
гон оо щебнем. С треть
его декабря простаивают 
2 вагона со щебнем 
(ВУК). Сверхнормативный 
простой вагонов, находя
щихся сейчас на подъезд
ных путях, составляет 
2328 вагоно-чаеов.
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Н овости 

П ервые шаги
Приступила к трени- 

| ровкам на льду хок
кейная команда нашего 
треста. Большинство 
нз членов команды 
приехало на строитель
ство по комсомольским 
путевкам.

Владимир Салтыков и 
Валерин Иванов — родом 
с Урала, из северных об
ластей спраяы прибыли и 
другие, хоккеисты. Ребя
та мечтают поднять пре
стиж стройки в этом ви
де спорта. Озабочены они 
и воспитанием подраста
ющей смены. Сейиас из 
числа учащихся 9, 10, 11 
школ создаются детские 
и юношеские хоккейные 
команды, занятия в кото
рых будут вести Валерий 
Гуже®, Николай Лизякин 
и другие спортсмены.

• На днях спортсменам 
для раздевалки выделена 
комната в доме по улице 
М. Горького, 147.

Успехов тебе, молодая 
команда!

В. ЛЕОНИДОВ, 
наш рабкор.

Л екции 
о спорте
В общежитии № 3 

нашего треста состоя
лась лекция «Привыч
ка быть красивой», ко
торую для девушек, 
работающих л а строи
тельстве Атоммаша, 
прочел кандидат педа
гогических наук, до
цент кафедры физиче
ского воспитания Та
ганрогского радиотех
нического институ га 
П. Д. Макаренко.
П. Д. Макарстео при

ехал на наше строитель
ство с циклом лекций о 
физкультуре и спорте. 15 
декабря с« выступил пе
ред жильцами 16 обще
жития с беседой «йоги 
без мистики», в последую
щие дни прочел лекции 
«Олимпия и ее игры» в 
общежитии № 2, «Гла
диаторы и современ
ность» — в общежитии 
№ 4.

Выступления члена Та
ганрогского городского об
щества «Знание» доцента 
П. Д.' Макаренко пользо
вались большим успехом 
у слушателей.

Г. ФОМЕНКО, 
старшин инструктор 

по спорту треста 
«Волгодонска н е р г о- 

строй».

Порядок— дело каждого
«Н а д нях, ко гд а  я во звр ащ а лась  д о м о й  с  веч ерн ей  

см ен ы , ко  м н е  в авто б усе  п о д о ш л и  д в о е  п о д вы п и вш их 
па рней . На все мои  п р о с ь б ы  и тр е б о ва н ия  оставить 
м еня в п о ко е , не о б р а щ а л и  вним ания, го в о р и л и  д е р  

зости , набивались на зн а к о м с тв о , о с к о р б л я л и  и у г р о 
ж а л и  м не.

В авто б усе  ехало е щ е н е с к о л ь к о  че ловек, но  н икто  
не заступился».

М а р и н а  ВАСИЛ ЬЕВА, 
р а б о тн и ц а  треста.

руты в дни дежурств ор
ганизаций «Минмонтаж- 
спацспрой», УС «Волго- 
донскэнергожилстрой».

Бывают еще и такие 
случаи, когда дружинни
ки, решив «погреться», 
распивают на дежурстве 
спиртные напиики. В со
стоянии же опьянения, 
хотя бы и легкого, дежур 
ный не имеет морального 
права находиться на пос
ту, приходится таких лю
дей снимать с маршрута., 

Случаются уходы с 
маршрутов. Ta-к, направ
ленные на дежурство 17 
декабря по маршруту 
№ 8 А. П. Пищании,
В. Ф. Крутиков, Н. И. 
Топилин, А. П. /Колобов,
В. И. Панин—работники 

• СМУ-9 управления «За
водстрой» вместо того, 
чтобы дежурить, ушли в 
кино.

Мы — хозяева своей

Сотни людей вовлечены 
сегодня в дело охраны 
общественного порядка. 
Большинство занимается 
этой работой на общест
венных началах. Каждый 
вечер на дежурство по 
улицам города выходят 
35—50 работников наше
го треста и субподрядных 
организаций. Дружинни
ками предотвращено мно 
жество фактов мелкого 
хулиганства, задержано 
несколько преступников. 
Особенно активны работ
ники УС «Промстрой» 
РБЗ, УСМР, УС «Завод- 
строй».

Но, к сожалению, не 
все относятся к работе 
в добровольной народной 
дружине с должной созна 
тельностыо, не все пони
мают важность этого сво 
его общественного поруче 
ния. Малочисленны выхо 
ды дружинников на марш

стройки, своего города, 
страны. Каждый ответ
ственен за охрану общест 
венного порядка.

Хулиган, распоясавший
ся пьяница, никогда не 
должен чувствовать себя 
хозяином положения. От
пор ему должны давать 
общественное осуждение, 
готовность каждого граж
данина или гражданки 
прийти на помощь оби
женному, слабому, схва
тить за руку хапугу.

С проявлениями хамст
ва, хулиганства, преступ
ности должны бороться 
все и каждый, а для это
го мы должны повысить 
в себе чувство ответствен 
ности за происходящее, 
чувство гражданского дол 
га. Если каждый будет 
руководствоваться не 
принципом «Моя хата с 
краю», а поставит своим 
девизом слова «Я отве
чаю за все», мы сможем 
сделать Волгодонск горо
дом образцового порядка.

И. БУРАВЛЕВ,
начальник опорного 

пункта
милиции н обществен, 

ностн треста «Волго- 
донскэнергострой».

Выставка 
вкусных 

блюд
Состоялась выставка- 

продажа кулинарных, 
овощных и мясных изде
лий в столовой № 3 
«Юность».

Повара Валентина 
Андреева, Любовь Ле- 
жейко и другие во главе 

со старшим поваром ор
ганизатором выставки 
Т. М. Атарщиковой про
демонстрировали свое 
мастерство вкусно го
товить, искусно укра
шать блюда.

Особым спросом ПОЛЬ 

зовались рыбные и мяс
ные заливные, овощные 

блюда.
Столовая устраивает 

подобные выставки раз 
в месяц, а также про
водит продажу выста
вочных изделий на объ
ектах в предпразднич
ные дни.

В. М И ТИ Ч К И Н А , 
калькулятор 

столовой Л: 3.

Зима пришла. Фотоэтюд Ю. Процейко.

«От Сталинграда до Берлина»
Так называлась лекция, состоявшаяся недавно в 

общежитии № 16 нашего треста. Она была посвя
щена приближающейся 35-летней годовщине раз
грома нашей армией фашистских полчищ под Ста
линградом. С лекцией выступил член городского 
общества «-Знание», участник Сталинградской бит
вы Т. А. Ромашкин.

Г. КУЗЬМЕНКО, 
воспитатель общежития № 16.

А люди страдают
«Мы живем на пятом 

этаже дома № 4 по ули
це 50 лет СССР. Условия 
неплохие, огорчает толь
ко- что часто не бывает 
воды. А в семье малень
кий ребенок...».

Из письма Н. Осиповой.
/Кители .ьеряних эта

жей многоэтажных домов 
по улицам 50 лет СССР 
и М. Горького не первый 
уже год мучаются из-за 
■нехватки воды. Как вечер 
или воскресный день — 
вода не поднимается вы
ше третьего этажа.

Виновно в этом Спец- 
управление № I, которое 
должно соорудить новый 
водопровод с увеличен
ным диаметром труб от 
ул. Степной до ул. Горь
кого, что позволило бы 
усилить в трубах напор.

О проблеме с водой на 
8 и 9 этажах. В девятн- 
этажных домах по проек
ту должны быть смонти
рованы насосы подкачки 
Сдавая дома в эксплуа
тацию. УС «Жилстрой» 
слезно просило комиссию 
принять здание без насо
сов, так ,как, якобы, в 
У НТК оборудование не 
поступило. «Как только

поступит — тут же уста
новим».
Па ЖКК, принявшее дом 

на обслуживание, посыпа
лись сначала жалобы, а 
затем угрозы жильцов 
верхних этажей. Правда
ми и неправдами работни
ки ж и л ищн о -кс M M iya  а л ь - 
ной -конторы насосы до
стали, однако УС «Жил
строй» устанавливать их 
отказалось: — Есть бо
лее срочные работы».

Сейчас кое-где насосы 
силами работников ЖКК 
установлены (дома J8 
по лице 30 лет Победы и 
148 по улице Пионер
ской по-прежнему без на
сосов). Однако монтаж 
производили не специали
сты, агрегаты часто выхо
дят из строя, а когда ра
ботают, жильцы нижних 
этажей жалуются на силь 
ный шум. Изменить поло
жение невозможно—ЖКК 
не в силах сдвинуть дело 
с «мертвой» точки, ни на 
письма, ни на устные тре
бования довести незакон 
чениую работу до конца 
УС «Жилстрой» не реа
гирует.

А. ТЕРЕХОВ, 
инженер ЖКК треста.

X В
Среда, 21 декаб ря .

9.30 — «Веселые стар 
ты». 10.15 — «М ертвый се-, 
зон». Худ. фильм. 2-^ 
серия. 11.20 — «Клуб Kffe* 
нопутеш ествий». 14.00 — 
«В краю  мещ ерском».
14.15 — «Творчество Ф. II. 
Тютчева». 15.00—«Ш коль 
никам о музыке» 15.30
— «Порт восточный*.
10.00 — Между народный 
турнир по хоккею  на 
приз газеты  «Известия». 
Сборная ЧССР —«Квебек- 
Нордикс» (Канада). 18.15
— День Дона 18.30 — «Че 
ловек и закон». 19.00 — 
Интервью  «Д ня) Дона». 
19.30 — «Высокое ^  н ап р я
жение». 20.00 — М ежду
народны й турнир по хок 
кею  на приз газеты  
«Известия». Сборная 
СССР—сборная Ш веции.
21.00 — «Время». 21.30 — 
М еж ду н аро д н ы й тур н и р 
по хоккею  на приз газе 
ты  «Известия». Сборная 
СССР — сборная Ш веции.

Ч етверг, 22 декабря.
9.30 — «Ш кольникам о 

м узы ке». 10.00 — «Чехов
ские страницы ». Фильм- 
спектакль. 14.00 .. -.«Мы 
рисуем». 14.15 — А. 
Некрасов» «Морс** — 
Красный Нос». 14.45 — 
«Ш ахм атная школа*-**
15.15 — «Отзовитесь, г о в 
нисты!». 16*00 —«Ленин
ский университет милли 
онов». 16.30 — «Совет
ская Украина». 18.00 — 
Новости 18.15— «Сегод
ня — День энергетика». 
18.45 —День Дона. 19.10
— «Атоммаш: на финиш е 
ю билейного года». 19.35
— «Говорят депутаты  
Верховного Совета
РСФСР». 19 55 — Г. Го
рин. «Кто есть кто?» 
Сие кта кл ь. 21.00 — <В р е- 
мя» 21.30—«М узыкаль
н ая  ж изнь». 22.40 —
«Дистанция».

П ятн и ц а , 23 декабря
9.30—« Отз о в нте с ь, го j > 

нисты!». 10 15 — Г. Горин. 
«Кто есть кто?». Спек
такль 11.20 — Концерт.
14.00 —«Вчера, сегодня, 
завтра». 14.30 — «Ж изнь 
и книги А. Грина». 15.15
— «Узоры». 16 00—«Моек 
ва и москвичи». 10.30 — 
«Сильные, смелые, лов
кие». 17.00 — «Советская 
Украина». 18 00 — День 
Дона. 13.20 —«Ж ивеш ь па 
селе — умей управлять 
техникой». 18.45 — «Де
вятая студия» 19.45 — 
«Дети». Худ. фильм. 
21 00 — «Время». 21.45 — 
Абсолютный чемпионат 
СССР по боксу. Финал. 
22.30—< С пеейей но зкигГ 
ни». w

С уббота, 2ч декабря.
9.30—Стихи русских' и 

советских поэтов** 10.00— 
«Для вас, родители». 
10 30 — «Утренняя поч
та». 11.00 — «Больш е хо
рош их товаров». 11.30 — 
«Ш едевры Т ретьяков
ской галереи» 12.00 — 
«Что? Где? Когда?». 13.00
— «Здоровье». 13.45 — 
Тираж «Спортлото». 13 55
— «М узыкальный абоне
мент». 14.25 — «Двенад
цать месяцев». Худ. 
фильм  1-я серия. 15.55 
—«Очевидное —невероят 
иое». 16.55 — «Приклю че
ние Н езнайки и его 
друзей». 17.15 — Беседа 
на меж дународны е т е 
мы. 18 00— Н овости.
18.15 — «60 лет Советской 
Украины». 19.00 — Кон
церт. 21 00 — «Время». 
21.45 — Кинопанорама. 
22.25 — «Поет Мичел».

• Советы врача

Берегитесь
гриппа

Грипп — острое инфек
ционное заболевание, рас
пространяющееся посред
ством вируса и вызываю
щее ряд нарушений нерв
ной и сердечно-сосудистой 
систем.

В начале заболевания у 
больного появляется оз
ноб, затем быстро повы
шается температура, — 
через 4 —5 часов дости
гающая 38—39,8° Само
чувствие больного резко 
ухудшается. Его беспоко. 
ит головная боль особен
но в области лба и над
бровных дуг, заболевший 
жалуется на общую сла
бость. боли в суставах, го
ловокружение, шум в 
ушах.

Для начального периода

гриппа характерно ощу
щение сухости, «царапаю
щих» болей в зеве, в об
ласти глотки и гортани. 
Появляется боль в гла
зах. У некоторых больных 
наблюдается слезоточение, 
насморк, сухой кашель.

Грипп богат осложнени
ями. Наиболее частые из 
них •—■ очаговые воспале
ния легких, воспаление 
придаточных полостей но
са. поражения сердечной 
мышцы. В тяжело проте
кающих случаях у боль
ных может наблюдаться 
острая сосудистая недо
статочность.

Осложнения при гриппе 
очень опасны и могут 
стать причиной смертель
ного исхода.

Как же уберечься от 
гриппа?

Грипп, как и другая 
инфекционная болезнь, по 
ражает в первую очередь 
людей с ослабленным здо
ровьем, злоупотребляю
щих алкоголем, курением, 
пренебрегающих режи. 
мом питания, перегружа
ющих себя работой.

Следовательно, панацея 
от гриппа, как и от дру
гих болезней, — соблюде
ние режима дня, чередо
вание труда и активного 
отдыха, интенсивные за
нятия спортом, закалива
ние.

Не следует пренебре
гать и средствами предо
хранения от этой болезни. 
Больного необходимо изо
лировать от окружающих, 
перевести в отдельную 
комнату или отгородить 
его кровать ширмой. Еже
дневно в комнате, где ле
жит больной, нужно про
изводить влажную уборку.

Во время вспышек грип

па в детских учреждени
ях, в группах, где имеют
ся случаи заболевания, 
должен быть установлен 
карантин.

С целью предупрежде
ния распространения 
гриппа марлевые повяз
ки в .моменты эпидемии 
должны носить работники 
столовых, магазинов, боль 
ниц. транспорта и т. п.

В жилых домах, произ
водственных помещениях 
и детских учреждениях 
рекомендуется системати
чески вентилировать воз
дух, облучать помещения 
ультрафиолетовыми лу
чами.

В случаях, если у вас 
заболели члены семьи, 
родственники, друзья, 
убедите их лечь в по- 

- стель, вызывайте врача на 
дом. Гриппозным боль
ным посещать поликлини
ку нельзя.

Г. ГРИГОРЬЕВ, 
врач-терапевт городской 

поликлиники.

Заканчивается подписка на газету

„Знамя строителя"
на 1978 год.

Оформить подписку вы 
можете у общественных 
распространителей в своих 
производственных подраз
делениях.

С то и м о сть  го д о в о й  подписки 
на нашу газету—2 руб. 08 коп.

Подписка на газету «Знамя строителя» при
нимается только для жителей Волгодонска.

Редактор В. БРЮХОВЕЦКИЙ.

I5 1     ТЕЛЕФОНЫ: р е д а к т о р а , о т в е т с е к р е т а р я ,
гшртотдедм, отделов промышленное», 
и быта —  13-11,

— 51-39; .    -
культуры Типография N» 16, Ростовского управления нэда- ! п . . . .

[тальств, полиграфии и книшнов торговом, I Заказ 3412, Тираж 2000.
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